

Parte el Proyecto Fondo Chile en Perú liderado por Corparaucanía

RESCATE. *Implementar una estrategia de trabajo con pertinencia cultural que permita recuperar especies de semillas y plantas nativas es el objetivo.*

Recientemente se dio inicio oficial al proyecto "Construyendo caminos de soberanía y seguridad alimentaria con identidad cultural en San Miguel de Alpacollo-Puno" con la visita protocolar que el equipo de Corparaucanía y del Centro de Investigación y Promoción Agraria (CIPEA) de Puno en Perú realizaron a la embajada de Chile en Lima.

Implementar una estrategia de trabajo con pertinencia cultural que permita recuperar, almacenar y distribuir va-

riedades y especies de semillas y plantas nativas, que responda a los requerimientos básicos de soberanía y seguridad alimentaria existentes en cincuenta familias indígenas de la comunidad San Miguel de Alpacollo de Puno, Perú, es el objetivo de este proyecto.

El embajador en el vecino país, Roberto Ibarra, manifestó su alegría al saber del proyecto y su estrategia de trabajo, "porque busca hermanar a nuestros pueblos originarios a través del intercambio de saberes y experiencias".

CS



EN ESTOS DÍAS SE DIO INICIO AL PROYECTO DE CORPARAUCANÍA Y CIPEA.